

LUDOVIC MARIN/AFP VÍA GETTY IMAGES

La victoria de Macron no es un suspiro de alivio

- Josue Michels
- 26/4/2022

Durante el fin de semana muchos temían que una populista derechista ganara las elecciones nacionales de Francia. El hecho de que alrededor del 40% votara por Marine Le Pen es una señal de que muchos en Francia están cansados del statu quo. Quieren leyes mucho más estrictas contra la inmigración, menos vínculos con la Unión Europea y no les importa cierta cercanía con el presidente ruso Vladimir Putin. No se avergüenzan de ser clasificados como extrema derecha o anti musulmanes. El hecho de que tantos hayan votado por Le Pen demuestra que estos sentimientos ahora son la corriente principal y que su aceptación aumentará.

Aun así, muchos han expresado su alivio por la victoria de Macron. Al hacerlo, pasan por alto una realidad de la que habló el redactor jefe de Trompeta, Gerald Flurry. En "Francia está resucitando el Sacro Imperio Romano", el Sr. Flurry escribió: "Bajo el liderazgo del presidente Emmanuel Macron, Francia se ha vuelto contra EE UU y Gran Bretaña. En lugar de permanecer con sus antiguos aliados, Francia ahora está cortejando a Alemania, su enemigo de las dos Guerras Mundiales".

Macron ha elogiado previamente al colaborador nazi francés, el mariscal Pétain, como un "gran soldado", ha calificado de "muerte cerebral" a la Organización del Tratado del Atlántico Norte y ha exigido ser independiente de Estados Unidos y una mayor cooperación/dependencia de Alemania. Olvida que fue Alemania, en dos guerras mundiales, la que causó la muerte de decenas de millones de personas.

Aunque hay muchas cualidades dignas de admiración en el pueblo alemán, hay muchos indicadores de que la élite alemana no se ha arrepentido de su ambición imperialista.

En su artículo, el Sr. Flurry destaca la siguiente profecía: "Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no ha recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia" (Apocalipsis 17:12-13). El Sr. Flurry comentó:

El versículo 13 muestra que estos 10 reyes tendrán una mente, y girará en torno a la mente alemana y la mente del Sacro Imperio Romano. Estos reyes "entregarán su poder y su autoridad a la bestia". ¡Ésta es una profecía de que esas naciones estarán ancladas a Alemania! ¡Francia es el primer país de todos en admitirlo! ¡La exigencia de Macron para que Francia se alíe con Alemania y la Iglesia Católica Romana está cumpliendo esta profecía perfectamente!

La Biblia revela que el Sacro Imperio Romano que ha sido responsable de persecuciones religiosas y conquistas violentas se levantará de nuevo para ser aún más mortífero. Aunque hay algunos aspectos de este imperio que se pueden admirar, la Biblia es clara en que la destrucción que causará no tendrá precedentes y envolverá al mundo entero en llamas.

Macron está dispuesto a ceder el poder de Francia a Alemania; incluso puede que sea uno de los diez reyes profetizados. Por esta razón, la victoria de Macron es una advertencia resonante del cumplimiento inminente de las profecías bíblicas que debería llevar a toda la humanidad a buscar a Dios en arrepentimiento. Lea el artículo del Sr. Flurry "Francia está resucitando el Sacro Imperio Romano" para entender el peligro de la alianza de Macron con Alemania.

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de Trompeta. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo<u>suscribase aquí</u>.

¿QUIÉN O QUÉ ES LA BESTIA PROFÉTICA?

¿Quién o qué es la 'bestia' de los capítulos 13 y 17 del libro de Apocalipsis? ¿Qué revela la Biblia sobre los acontecimientos mundiales que culminarán en Armagedón y el fin de esta era? Este folleto, dividido en dos partes, trata sobre los gobiernos y las guerras que conducirán al fin de este mundo.